
Betreff
Bußgeld für Hupen aus nichtigem Grund

Ein  Thema  nervt  mich  als  Radfahrer  und  Fußgänger  schon  lange,  und  das
Problem  hat  in  letzter  Zeit  deutlich  zugenommen:  die  Huperei!
Sei  es dass jemand an der Grünwerden Ampelnicht sofort  einen Kavalierstart
hinlegt,  sei  es,  dass  jemand,  der  fremd  ist,  auf  der  Suche  nach  seinem  Ziel
etwas  langsamer  fährt,  sei  es  dass  man  als  RadfahreIN  in  engen  Straßen
wegen  der  dooring  Gefahr  Abstand  zu  parkenden  Autos  wahrt  und  damit  die
Möglichkeit,  mit  1,5  Meter  Abstand  überholt  zu  werdennicht  oder  nur
eingeschränkt  möglich  ist:  Es  wird  ständig  gehupt!
Die Hupe ist nach meinem Verständnis dazu da, auf Gefahren hinzuweisen und
zu reagieren, aber kein Hilfsmittel zur Nötigung.
Ich  bitte  um  Prüfung,  ob  man  durch  ein  Bußgeld  oder  durch  andere
Maßnahmen  die  Huperei  auf  ihren  ursprünglichen  Zweck  reduziert  werden
kann.
Ich  weiß,  dass  ich  ein  Thema  anspreche,  das  nicht  nur  unseren  Stadtbezirk
betrifft,  bitte  aber  die  Versammlung  mein  Anliegen  zu  unterstützen  und
Abhilfe  auf  den  Weg  zu  bringen.

Anfrage zum Themengebiet Verkehr


